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Commençons par un proverbe:

    Il vaut mieux un pe�t chez soi qu'un grand chez les autres

Et oui il semblerait qu'il est plus facile de gérer ses affaires seul.

En effet la fusion de Condé sur iton avec les 5 autres communes a été engagée par l'équipe

municipale en place de l'époque notamment à cause du harcèlement média�que de l'époque sur la

baisse annoncée des dota�ons de l’État.

Mais aujourd'hui c'est aussi l'ensemble des personnes qui faisait par�e de ce conseil municipale qui

sou�ennent et veulent la défusion de Condé.

Et oui depuis les choses ont changés

        -Peu ou pas de dialogues

        -non respect de la charte (fermeture des mairies déléguées...)

        -Pas ou peu d'inves�ssement sur condé ou procédure très longue (3 ans pour avoir des jeux pour

les enfant dans l’école)

        -augmenta�on du nombre de commune à 9 sans concerta�on.

        -Centralisa�on des services techniques non réfléchie qui entraine des temps de déplacements (

frais de déplacement conséquents) et avec un futur inves�ssement pour un bâ�ment technique qui

s'envole ( coût es�mé a 400000 euros lors de la campagne municipale et qui arriverai désormais a

environ 1800000 euros lors du dernier conseil municipal)

Et oui 4.5 fois plus chère que l'es�ma�on ini�ale, alors oui chercher l'erreur et pas de personnes qui

s'inquiète dans la majorité alors partons et partons vite, le plus vite possible même!!!
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        -Condé seul n'a pas besoin d'une police municipale!!!

        -....

    Pour en revenir a mon proverbe, beaucoup de communes sont restées seul dans notre

communauté de commune et elle s'en sortent bien (Piseux, Saint Christophe sur avre, Les baux de

breteuil ...)

Alors laisser ces personnes dynamiques qui sont pour la défusion refaire un conseil municipal pour

Condé afin qu'ils gèrent notre belle commune, afin de ne plus dépendre de ce�e majorité municipale

( Mme Bonnard) que la fusion intéresse juste pour avoir la main mise sur notre budget communal.

    Donc pour ma part je pense que la fusion n'apporte pas davantage à Condé sur iton, et qu'il serait

regre�able que ce joli pe�t village ( École, boulangerie, coiffeur, château privé souvent ouvert au

public, zone ar�sanale) qui m'a accueilli il y a maintenant 18 ans lors de l'achat de ma maison devient

qu'un vulgaire hameau de ce�e commune nouvelle sans iden�té, sans cohésion

David Cochery

41 route de Breteuil

27160 Condé sur Iton
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